



Matches profs-élèves

publié le 15/07/2022 - mis à jour le 16/07/2022

A l'issue de leurs épreuves de brevet, vendredi 1er juillet en fin d'après-midi, les élèves de troisième qui le souhaitent ont affronté par équipes quelques professeurs prêts à relever le défi, au volley et au futsal. Ce fut un bon moment de défoulement avant les vacances. Bravo aux jeunes sportifs et à leurs fringants aînés ! Voir la galerie de photos.

Mme Thomas V.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.